



## Langjähriges CDU-Mitglied geehrt

Auf der Mitgliederversammlung des Gemeindeverbandes der CDU Hammersbach wurde Andreas Dietzel einstimmig für zwei weitere Jahre als Vorsitzender bestätigt. Auch die Vorstandsmannschaft um ihn blieb zusammen. Hier kehrt Norbert Reutzel in den Vorstand zurück und übernimmt das Amt des Archivwartes. In seinem Rechenschaftsbericht ging Andreas Dietzel auf die Veranstaltungen der CDU ein. Dabei verwies er auf die Frühjahrswanderung und die Weihnachtsfeier, die der Pflege der Mitglieder dienen. Außerdem ließ man den

Höhepunkt des Jahres 2011, die 40-Jahrfeier im August, noch einmal Revue passieren. Zu diesem Anlass waren Generalsekretär der CDU Hessen Peter Beuth und Landtagsabgeordneter Hugo Klein in Hammersbach zu Gast. Daneben wurde Wolfgang Schmidt, vom wiedergewählten Vorsitzenden Dietzel, für 20 Jahre Mitgliedschaft in der CDU Hammersbach geehrt. Auf dem Bild sind von links der Vorsitzende Andreas Dietzel, Wolfgang Schmidt, der Kreisschatzmeister Helmut Weider und der Vize-Vorsitzende Jörg Wolf zu sehen.

rok/Foto: Privat